



## Transcripción de Luisa Gómez Bravo, directora financiera de BBVA, sobre la recompra de 4.000M€

Hola a todos, hoy tengo el placer de compartir con vosotros una muy buena noticia, una noticia muy esperada por todos.

Tras haber recibido la autorización del BCE y la aprobación por parte de nuestro Consejo de Administración, lanzamos un programa de recompra de acciones por 3.960 millones de euros, que comenzará el próximo lunes 22 de diciembre.

El programa anunciado es un paso más en nuestro claro compromiso de devolver a los accionistas nuestro exceso de capital. Hemos seguido un proceso acelerado con el supervisor para poner en marcha el programa lo antes posible, lo que a su vez ha definido el tamaño del mismo.

La ejecución del programa de recompra se llevará a cabo durante varios meses y se completará por tramos. En este sentido, comenzaremos con un primer tramo de 1.500 millones de euros y continuaremos posteriormente con el resto de las distribuciones.

Una vez finalizado el programa en su totalidad, mantenemos nuestro firme compromiso de devolver de forma disciplinada y continua el exceso de capital generado por encima de nuestro objetivo de capital del 12%.

El importe total del programa de 3.960 millones de euros, equivalente a 100 puntos básicos de CET1, se deducirá de nuestro ratio de capital en este mes de diciembre. El ratio CET1 proforma a septiembre de 2025 se habría situado en el 12,42%, claramente por encima de nuestro ratio objetivo.

Y, lo que es más importante, el banco continuará generando capital de forma orgánica, trimestre tras trimestre.

En los primeros nueve meses de 2025, BBVA volvió a liderar a la banca europea tanto en crecimiento del crédito como en rentabilidad, alcanzando un ROTE del 19,7%. Nuestra fortaleza frente a nuestros competidores se basa en un modelo de negocio simple y resiliente, apoyado en franquicias líderes, diversificadas geográficamente y operando en países con bajo apalancamiento. A ello se une una sólida ventaja digital y un fuerte foco en sostenibilidad.



Como ya hemos compartido, tenemos objetivos muy ambiciosos en este nuevo ciclo estratégico. En el periodo 2025-2028, esperamos contar con 36.000 millones de euros de capital distribuible, tanto a través de nuestra remuneración ordinaria como de distribuciones adicionales, con el compromiso de repartir el excedente de capital por encima del 12% del ratio objetivo.

En definitiva, BBVA seguirá siendo una propuesta de inversión muy atractiva, que combina crecimiento, rentabilidad y una excelente remuneración al accionista.

Muchas gracias, y gracias por vuestra confianza en BBVA.